

PRÓXIMAMENTE

Nuevo servicio para solicitar acceso a datos de registración de gTLD sin carácter público



Acerca del Servicio de Solicitud de Datos de Registración

El Servicio de Solicitud de Datos de Registración es un servicio gratuito diseñado para gestionar solicitudes para acceder a datos de registración sin carácter público relacionados con dominios genéricos de alto nivel (gTLD).

Debido a las leyes de protección de datos personales, muchos registradores acreditados por la ICANN ahora deben omitir datos personales de los registros públicos. El Servicio de Solicitud de Datos de Registración conecta a personas u organizaciones (solicitantes) que deseen tener acceso a datos de registración sin carácter público con los registradores acreditados por la ICANN relevantes para los nombres de dominio de gTLD que participan en el servicio.

Simplificación de las solicitudes de datos de registración de gTLD sin carácter público

- ✓ Un único sitio gratuito y global para presentar solicitudes de datos de registración a los registradores participantes a nivel mundial.
- ✓ Presente información importante, como credenciales, órdenes judiciales, declaraciones juradas y citaciones, que los registradores solicitarán para efectuar su revisión, en una plataforma centralizada.
- ✓ Marque las solicitudes que los registradores deben priorizar.

Beneficios del Servicio de Solicitud de Datos de Registración

El Servicio de Solicitud de Datos de Registración ofrece varias ventajas a diversos grupos y actores que necesitan acceder oportunamente a la información de registración de nombres de dominio para contrarrestar infracciones y rastrear actividades maliciosas en línea. El nuevo servicio incorpora un formato más uniforme y estandarizado para gestionar estas solicitudes únicas.

Una de las principales ventajas es la simplificación del proceso de solicitud. Los registradores correctos se identifican más fácilmente. Se agiliza el suministro de la información necesaria para presentar y considerar las solicitudes de divulgación en forma eficaz y oportuna. En lugar de completar varios formularios con diferentes conjuntos de información requerida, cada uno gestionado por diferentes registradores, los solicitantes solo tendrán que completar un único formulario estandarizado a través del servicio.

Los solicitantes ya no tendrán que buscar el registrador adecuado con el que ponerse en contacto: el servicio lo hará por ellos. El servicio también ofrece una plataforma centralizada en la que los solicitantes pueden acceder convenientemente a las solicitudes pendientes y anteriores. Tendrán la posibilidad de crear nuevas solicitudes, elaborar plantillas de solicitudes para uso futuro y cancelar solicitudes cuando sea necesario.

Por último, el servicio ofrecerá información valiosa sobre la demanda de acceso a datos de registración de gTLD sin carácter público y el uso general de este tipo de servicio. Esta información servirá a la comunidad y a la Junta Directiva de la ICANN en su proceso de toma de decisiones sobre los próximos pasos a seguir en relación con las recomendaciones de políticas de consenso sobre el Sistema Estandarizado de Acceso/Divulgación.

¿Quiénes usarán el Servicio de Solicitud de Datos de Registración?



El servicio está destinado a personas y entidades con un interés legítimo en acceder a datos de registración de gTLD sin carácter público. Posibles destinatarios:

Se prevé que el programa se lance en noviembre de 2023

Ver más información para participar en www.icann.org/rdrs-en

twitter.com/icann

facebook.com/icannorg

linkedin.com/company/icann

youtube.com/user/icannnews

flickr.com/photos/icann

instagram.com/icannorg